



保護者の皆様 ありがとうございます

昨日は保護者会でした。3年間で最後の保護者会だったので、3学年の教員全員から話をさせていただきました。話の内容は進路や、生活、卒業式といったものです。それ以外にも話題は多岐にわたりましたが、特に強調したいのはこの大変な1年生徒が耐えることができたのは、保護者の方のお力があってのことだったと感じています。大変ありがたく思っています。卒業式まで残りの登校日が10日となりましたが、最後まで生徒のためにできることに尽力したいと思います。

さて、緊急事態宣言が延長されます。保護者会のなかで触れたことも含め、今後のことお知らせいたします。また、前回の学年日より3月13日(土)のスポーツ大会の予定が抜けていたので、そちらも併せてご案内いたします。

①卒業遠足について

緊急事態宣言下ではありますが、予定どおり富士急ハイランドへ行きます。目的地の変更がない理由は移動が公共交通機関ではなくバスであること。また、富士急ハイランドの感染症対策が徹底されており、ほとんど屋外の施設だからです。荒天の場合(大雪、強風)は屋外の施設使用に制限がかかりますが、屋内の施設も充実しています。学校側の感染症対策は健康観察カードにより健康調査と、マスク、消毒の徹底です。別紙にて「富士急ハイランド感染症予防対策の取り組みについて」を配布いたします。また、一度参加確認票をご提出いただいておりますが、緊急事態宣言下での遠足となりましたので、あらためて参加確認をとらせていただきます。本紙の切り取り線以下の部分を**3月8日(月)**までにご提出ください。

②卒業式について

卒業式は3年生保護者と1・2年生の代表生徒が参列することになります。他の1・2年生の生徒は3年生が学校を出る見送りの時に任意で登校をします。

③3月13日(土) スポーツ大会①②③ 学活④⑤

スポーツ大会は感染症対策を考えながら企画運営を、3年生体育委員(1組 諸墨君、千島さん・2組 中川君、柴床さん 3組 小藪君、綱島さん)が行っています。当日は学校を開放しているので、ぜひご参観ください。④⑤時間目は卒業式に向けた準備を行っています、

ご不明な点がございましたら、3学年教員にお問い合わせください。

真光寺中学校 創立40周年式典が終わる

先週、土曜日に真光寺中学校創立40周年を祝う式典が催されました。市長をはじめ歴代の校長先生や市内の中学校の校長先生など数多くのご来賓の皆様を迎えての式典でした。式典には3年生が学校を代表して参列しました。1・2年生はMEET機能を用いて体育館の映像を教室でみながら参加をしました。3年生の態度にはご来賓の方々から数々のお褒めの言葉を頂戴しました。式典後には「命の授業」。腰塚勇人さんを迎えて記念講演を行いました。腰塚さんは元中学校教師です。2002年に事故で首の骨を折り、首から下が麻痺状態になったにも関わらず懸命なリハビリ等を経て4か月で職場復帰。担任をしていた生徒を卒業させたあとに、特別支援学校で教鞭をとられました。自分の体験を多くの人に伝える活動を行っています。生徒にとっても諦めないこと、夢をもつことの大切さを考える時間となりました。



上：間隔を空けて並ぶ式典の様子。

左：校歌を指揮する柴床さんと伴奏の福島さん。この日、残念ながら歌を歌うことはできませんでしたが、態度で校歌を歌う心を示しました。

右：「命の授業」の腰塚勇人さん。

今週の予定

- 3月 8日(月) ②オリパラ講演会 ①、③から⑥授業 一斉委員会
- 3月 9日(火) ①から④ 授業 ⑤⑥ショートショート講座
- 3月10日(水) 通常授業
- 3月11日(木) 特別時間割 卒業式練習開始 ⑤⑥百人一首大会
- 3月12日(金) 特別時間割 ⑤⑥奉仕活動
- 3月13日(土) スポーツ大会 ④⑤学活

11日より式典のための正装になります。ネクタイ・リボン。女子はベストを持ってくるようにしてください。

3月5日(金)配布

参加確認票(再) 締め切り 3月8日(月)

3月17日(水)卒業遠足に 参加します ・ 参加しません

3年 組 番 氏名 _____ 保護者名 _____ 印